



小川勝也

Vol. 1

# かっちゃん通信



小川勝也ホームページ <http://www.ogawa-k.net/>

## 細野幹事長迎え、5.11民主党街頭演説会 社会保障制度改革が争点

# アベノミクスは幻想!

小川勝也参議院議員は五月十一日、細野幹事長とともに札幌市内で街頭演説に立ち、「道内経済にとつてアベノミクスはマイナス、期待感幻想だ」とし、安倍政権にしっかりと対峙していくと訴えました。



「社会保障が争点」と細野幹事長

この日の民主党街頭演説会は、横路代表、荒井衆議、小川参議、徳永参議らが結集。それぞれ憲法問題や経済政策、TPPなど国内市場を置き、安倍政権を批判し、小川勝也候補予定者への支持を訴えました。

### 民主党最大の使命 果たすのは今

小川勝也参議は、「民主党結党以来、最大の使命は今」とし、今こそ正しい政治を実現する時だと強調。「アベノミクスは道内経済にとってマイナスであり、期待感幻想」と断言する小川参議は、「民主党は、一



人ひとりを大事にする政治をめざし、対案を持つて政権に対峙する」との決意を明らかにしました。  
**社会保障改革が争点**  
最後にマイクを握った細野幹事長は、六年前「消えた年金問題」を投げ出した自民党と歯を食いしばって取り組んだ民主党と比べ、どちらが共生社会に相応しい政権か考えて欲しいとした上で、今度



の参議選は、社会保障が争点に浮上してきたと強調しました。

それは、社会保障制度改革案を議論する三党実務者協議に自民党が応じようとせず、安倍首相も年金の抜本改革に否定的な国会答弁を行って

いるからです。実務者協議の期限は、参議選後の八月二十一日。幹事長は、「忘れてならないのは年金改革。

### 安倍政権の地金 見えてきた

国家主義という地金が前面に出る中、安倍政権の勝利は、なし崩し的な政策後退を意味します。細野幹事長は、「民が主役」を掲げる政党として民主党は踏み止まらなければならぬ」とし、小川参議への支持を訴えました。

### 民主党改革・創生セミナー「再び、地域から。」

#### ■社会保障制度は経済のお荷物!?

細野幹事長は11日のセミナーで、「消費増税をお願いするのに社会保障制度改革をやらないのは許されない」とし、「社会保障制度を経済のお荷物と考える安倍政権には与しない」と強調。国家主義を指向する安倍政権にブレーキをかけなければ、社会保障など諸改革はなし崩し的に先延ばしされるとし、民主党への支持を訴えました。



#### ■国民支配の道具にする憲法草案

憲法を道具に国民を支配する内容だと、かねてから「自民党の憲法改正草案」の危険性に警鐘をならす横路代表。先進国が驚くほど、自由な国では考えられない最悪の「改正案」だと指摘。

対アジア諸国との関係で、過去に現行憲法が果たした役割を忘れていると、安倍政権を批判しました。

